
井原議員（広志会） 

 

平成 28 年９月 27 日 

教 育 長 答 弁 実 録 

（ 教 育 委 員 会 ） 

 

（問）県立学校におけるリフレッシュ工事が必要とされる校舎の把握について 

   現実には学校現場において，相当数においてその不備，危険性を指摘され

ることがあります。このことは十分ご承知だと思いますけれども，これは承

知されていますか。 

 

（答） 

   校長等から絶えずヒアリングをしておりますし，機会を捉えて職員が現地

を確認しているということでございますので，現地の状況につきましてはつ

ぶさに把握をしているところでございます。 


